
ケイアイ薬品健康相談所
かおりさんのつぶやき

この本を読みました

皆さま、新しい年を元気に迎えられましたか？

新年…と言っても、年々お正月らしさがなくなって
きているように感じますね。

この冬は暖冬なので特に…ですね。まぁ、その割に
インフルエンザなんかはちゃっかり流行していますが。

さて、年始は１月６日（月）から通常営業させて頂き
ます。年末年始休みの間、至急のご用件などはラインか
ケイアイ薬品本店にお電話ください。

・・・ケイアイ薬品西武本店 📞 077-521-3506

この一年も居心地の良いお店つくりと皆さまの健康に
少しでもお役立ちできるように勉強と経験を重ねて
参りたいと思っております。どうぞ、よろしくお願い
いたします。皆さまが健康で楽しい一年を過ごされる
ことを心よりお祈りしています。

ケイアイ薬品健康相談所 いそざきかおり

年末年始で体重が増加したあなたにピッタリの大人気ダイエットティーです

添加物より栄養不足が健康への悪影響あり

薬屋おすすめ商品
年始の救世主

かおりさんの食育道

食品添加物が私たちのカラダに大きな影響があることは皆さまご存知だと思いますが、実はそれ以上に健康に悪影響があるのが
栄養不足と言われています。「今の時代に栄養不足？」と思われる方も多いと思いますが、今、現代人は「新型栄養失調」と言わ
れる栄養失調が大きな問題となっています。昔と違い野菜や果物、加工品など全てのすべての食べ物の栄養価が下がっていると言わ
れていますが、例えば、トマトなども30年前に比べると栄養価は1/30だそう…。人間のカラダは栄養がないと生命維持をすること
ができないため、栄養が不足すると必然的にカラダの働きに悪影響が出てしまうんです。よい食事が健康を作り、悪い食事が病気を
作ると言われていますが、うちでカキ肉エキスやバイオリンクだけで元気になられる方が多いのは、足りない微量栄養を補給できる
からなんですね。もちろん、炭水化物など足りすぎている栄養もあり、バランスが悪いのも問題です。

三爽茶＜さんそうちゃ＞

２０２０年
１月

お医者さまである松本光正先生が
「血圧を心配しすぎる日本人」に
向けて書かれた本で（2008年）、
私のバイブルになっています。

いつから人々は、こんなにも自分
の血圧を心配するようになったので
しょう。市役所やスーパーには血圧
計が置かれるようになり、病院には
薬を求める人が連日あとを絶たなく
なりました。これは30年（42年）前
にはなかった光景です。

誰もが自分の血圧をいつも把握できるようになったぶん、
その“結果”に一喜一憂して、振り回される人がとても
増えました。あなたは、血圧を心配し過ぎてはいませんか。

といことで、健康相談所でも血圧のご相談が多いですが、
全然心配ない人の方が実は多いんですよね。

まずは血圧の仕組みをよく理解して、ご自分の血圧が本当
に問題があるのか否かを判断する事が大切です。その上で
異常であれば対処が必要ですが、それを血圧の薬を飲んで
下げて安心…といのも本末転倒ですし、ましてや問題ない
のに血圧の薬をセッセと飲んで血圧を無理やり下げてしまう
…なんてことも大問題です。

血圧に関しては、いつでも分かりやすくお話をさせて
いただきますので、お気軽にお声かけくださいね(^^)

年末年始で太ったーー！！という方も多いと思います。なんと統計によると年末年始で皆さん平均で「1.5キロ」も体重が増加
するそうですよ～(^^;)そんな増えてしまった脂肪やむくみは、大人気のダイエットティー「三爽茶」にお任せください！！

三爽茶は、脂肪を燃焼させる作用のある【柳茶】に、血中コレステロールを下げて胃腸を整える働きのある【ハスの葉】、
解毒＆利水作用がありむくみを取る【スギナ】、ストレスや疲れを取る【シベリア人参茶（エゾウゴキ）】を加えたダイエット
ハーブティーです。

お湯を注ぐだけで飲める板藍茶タイプ！！また、ペットボトルのお水やお茶に溶かして飲むこともできるので、外出先でも気軽に
飲むことができますよ(*^^*) 個装なので携帯にも便利なんです ♪ 誰でも飲みやすいクセのないお味です。ホットでもアイスでも
いけますがダイエットなので、できればホットで飲んで頂けるといいですね☆ 三爽茶 120包 10,000円＋税（１日１～６包）

あぁ、
ヤバい…

ほっ



☆ 年の初めに運気アップ 幸運の写真 ☆

今の時代、スマホで写真を撮られる方も多いと思いますが、私も幸せなことに主にお仕事関係で色んなところへ出かけることが多く、
自分のスマホで写真を撮ったり、お友達の撮った写真を送っていただいたりすることが増えてきました。

そんな中、お友達が撮った写真（2枚）をスマホの待ち受け画面にしてから私を含めて皆さん良いことが起こっているんです✨

例えば、進展しなかったことが進んだり、就職が決まったり、私の場合もお店のお客さまが増えたり（笑）という嬉しいことが
次々と起こっています(*^^*) ってことで、今回は年初めなので、その縁起の良い写真をご紹介させていただきます。

天龍寺の空に、白い登り龍

ケイアイ薬品健康相談所
いそざきかおり

（TEL）077-522-8039
（休み）水・日・祝日
（営業時間）10～18時
※18時以降は必ずご予約ください

HPみてね

12匹の赤い金魚に１匹の黄金の金魚

・・ 京都 天龍寺の雲竜 ・・ ・・ 中国河南省 張仲景を祀る医聖祠 ・・

・・・・ 京都 天龍寺の雲竜

お薬屋さんの仲間で京都観光された時の素晴らしい「雲竜」のお写真です。私は残念ながら行けなかったので送っていただき、
早速、スマホの待ち受けにしました。この雲竜の写真を待ち受け画面にしてから明らかに「停滞していた諸々」がスムーズに動き
だしています。

・・・・ 中国河南省 中国医学における医方の祖、張仲景の医聖祠

これは11月初めに中国河南省に行った時に訪れた「張仲景の医聖祠」で、眼診の師匠に教えてもらってお友達が撮影した「縁起が
良い12匹の金魚と黄金の金魚１匹」の奇跡のショットです。中国語で金魚は「チンユイ」と発音しますが、チンユイは中国語の
「金余」(お金が余る)と発音が同じ事から、中国では「金魚は金が余る」「蓄財に通じる縁起の良い魚」とされています。
特に12匹の金魚が縁起が良いとされていて絵や刺繍、陶器や飾りものにも12匹の金魚が書かれていたものが沢山ありましたよ。

ちなみに、一緒に写っている「ひょうたん」も運気を上げると言われている縁起物です。

今回は12匹の金魚に「黄金の金魚」が１匹とひょうたんがプラスされて「更に金運＆幸運がアップ✨」だそうです(*^^*)

私は、朝にこの待ち受けにしたとたんに、開店前にその日の売上を達成できた！！という偉業を成し遂げました（笑）。
しかも、その日から新しいお客さまが増えているんです～嬉しいです～(^^♪

・・・・ 他の方もこの金魚を待ち受けにした途端に、

（Aさん）漢方相談のお客さまで「乳がん」を克服して更に妊娠も
できたって方から「赤ちゃん産まれました」と報告があった！

（Bさん）娘さんが公認会計士の試験に合格して就職も決まった！

（Cさん）希望していた東京に就職が決まった！

（Dさん）数年間色んなことが停滞していたことが動きだした！

など続々と幸せ報告がありました。この画像を欲しい方は差し上げますので
遠慮なくご連絡くださいね(^^)/

（

お電話かLINE＠、メールなどでご来店日時を
ご連絡お願いいたします。


